

---

## Riwayat Hidup Calon Anggota Baru Dewan Komisaris & Direksi yang akan Diusulkan pada RUPST tanggal 28 Mei 2018



**Roy Nicholas Mandey**  
Wakil Presiden Komisaris

Usia 50 tahun, warga negara Indonesia, domisili di Jakarta. Bergabung dengan Perseroan pada tahun 2007. Karirnya yang beragam termasuk diantaranya sebagai Sales & Marketing Manager pada beberapa perusahaan properti Era Indonesia Corp, PT Megapolitan Group, dan PT Bukit Sentul Tbk, Advertising Agency PT Rainbow Cipta Utama sebagai Sr. Account Dir. & Partner ICash Global Rewards & Loyalty, Sdn (Bhd), Kuala Lumpur, Malaysia. Pada tahun 2007, karir Beliau di Lippo Group sebagai Senior Vice President – Public Relations di Perseroan. Dalam kurun waktu 2012 – 2015, Beliau memimpin Mall & Pusat Belanja dari PT Nadya Putra Investama – Multipolar Group. Sejak tahun 2015 sampai sekarang Beliau juga memimpin Asosiasi Pengusaha Ritel Indonesia (APRINDO) sebagai Ketua Umum. Beliau memiliki gelar Sarjana di bidang Manajemen dari Universitas Jayabaya.



**Rudy Ramawy**  
Komisaris

Beliau memiliki 20 tahun pengalaman dalam kepemimpinan di beragam industri yang berhubungan dengan konsumen : FMCG (dengan Procter & Gamble di tahun 1994), Media Konten (Warner di tahun 1999 dan Sony Music sampai 2005), dan Media (dengan Grup MNC dan RCTI pada tahun 2008 – 2011). Dalam kurun waktu 2012 – 2015 Beliau menjabat sebagai Country Director Google Indonesia. Beliau juga merupakan Pendiri dan Managing Partner Venturra Capital, serta menjabat beberapa posisi penting di OVO (fintech), MatahariMall.com (e-Commerce), Ruangguru (edutech), Sociolla dan lainnya. Beliau memiliki gelar Chemical Engineering dari University of California, Berkeley.



**Henry J. Liando**  
Komisaris

Usia 54 tahun, warga negara Indonesia, berdomisili di Jakarta. Beliau meraih gelar Sarjana Teknik Kimia dari Institut Teknologi Bandung Indonesia dan MBA (Keuangan) dari Oregon State University, Amerika Serikat. Sebelum bergabung dengan Perseroan, beliau bekerja di berbagai bank global dan posisi terakhir beliau sebagai Chief Financial Officer & Treasurer dari Global Consumer Group di Citibank NA, Indonesia. Saat ini beliau menjabat sebagai Direktur PT Link Net Tbk (2017-sekarang), Komisaris PT First Media Television (2011-sekarang), Komisaris PT Ciptadana Investa Prima, dan Direktur PT Ciptadana Capital (2016-sekarang).

---

## Riwayat Hidup Calon Anggota Baru Dewan Komisaris & Direksi yang akan Diusulkan pada RUPST tanggal 28 Mei 2018



**Fendi Santoso**  
Direktur Independen

Bergabung dengan Perseroan pada tahun 2017 sebagai Deputy CFO. Beliau memiliki pengalaman kerja selama 17 tahun di bidang private equity dan korporasi, termasuk bekerja selama 4 tahun sebagai Direktur di The Abraaj Group, perusahaan private equity yang berfokus pada global growth dengan AUM lebih dari US\$10milyar, yang membawahi beragam investasi di Asia Tenggara, serta 5 tahun di Northstar Group, perusahaan private equity yang berfokus pada negara-negara di Asia Tenggara, dimana beliau terlibat dalam beberapa transaksi di sektor-sektor yang beragam, termasuk didalamnya bisnis-bisnis yang terlibat langsung dengan konsumen. Sebelumnya, beliau pernah menduduki beberapa posisi penting di Jardine Group, termasuk di dalamnya Astra International, Jardine Motors Group, Jardine Matheson, dan Federal International Finance.



**Andre Rumantir**  
Direktur

64 tahun, warga negara Indonesia, berdomisili di Jakarta. Bergabung dengan Grup Lippo pada bulan Oktober 2004 dan menjadi anggota Direksi Perseroan pada bulan Mei 2005. Saat ini Beliau juga menjabat sebagai anggota Direksi PT Matahari Department Store Tbk. Dalam kurun waktu 2005 – 2012, Beliau memegang peranan penting dalam area ketenagakerjaan (SDM) di Perseroan. Beliau meraih gelar Sarjana Teknik Mesin dari Universitas Trisakti, Indonesia, dan MBA dari Greenwich University, Hawaii, Amerika Serikat. Sebelumnya beliau memegang berbagai posisi di perusahaan terkemuka, termasuk PT International Nickel Indonesia Tbk (1978–1986) dan PT Goodyear Indonesia Tbk (1986–2002).